

# Herzstück der Nachbarschaftshilfe

## Weihnachtsfeier für die Ehrenamtlichen im Nachbarschaftscafé Treffpunkt

Grünwald – Die Nachbarschaftshilfe Grünwald hat ihre ehrenamtlich Engagierten zur Weihnachtsfeier ins Nachbarschaftscafé Treffpunkt eingeladen, um für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken. In einer festlich geschmückten Atmosphäre, begleitet von herzlicher Stimmung, wurden alle gefeiert, die mit ihrem Engagement einen großen Beitrag für die Gemeinschaft vor Ort leisten, meldet die NBH.

Die Begrüßung übernahm Dorothea Burghardt, Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe Grünwald, die in ihrer Ansprache die Bedeutung des Ehrenamts besonders hervorhob. „Ohne unsere Ehrenamtlichen gäbe es viele der Angebote der Nachbarschaftshilfe schlichtweg nicht.“ Besonders herzlich hieß sie Wolfgang Kuny willkommen, den Altvorstand der Nachbarschaftshilfe Grün-



Bei der Feier: (vorne v.l.) Wolfgang Kuny, Christl Mohaupt und Hans Roth. NACHBARSCHAFTSHILFE

wald. Ihm sei es mit Weitsicht und Engagement zu verdanken, dass das Haus der Begegnung gebaut und in der Folge das Nachbarschaftscafé Treffpunkt ins Leben gerufen wurde – ein Ort der Begegnung, der heute aus der Gemeinde nicht mehr wegzudenken sei.

Ein wesentlicher Faktor für den Erfolg der Ehrenamtsarbeit sei die hervorragende Or-

ganisation und Unterstützung durch Dervi Briceno, Ehrenamtskoordinatorin der NBH. Mit viel südamerikanischem Herzblut, Freude im Herzen, Sachverstand und einem offenen Ohr für die Anliegen der Ehrenamtlichen Sorge sie dafür, dass die vielfältigen Projekte reibungslos laufen und die Ehrenamtlichen stets gut begleitet werden.

Die Ehrenamtlichen der NBH bringen Mahlzeiten zu älteren Menschen mit „Essen auf Rädern“, kümmern sich um den Telefondienst in der Geschäftsstelle, tragen zur Vernetzung im Treffpunkt bei, unterstützen bei der Tafel sowie im Secondhandladen. Auch in der Geflüchteten-Arbeit zeigen sie Mitgefühl und Einsatz, indem sie Menschen in schwieri-

gen Lebenssituationen unterstützen. Dieses Engagement ist nicht nur ein Zeichen der Solidarität, sondern auch ein wesentlicher Bestandteil des sozialen Miteinanders in Grünwald.

Es war spürbar, dass die Arbeit der Ehrenamtlichen nicht allein ein Geben ist. Viele von ihnen berichten von den erfüllenden Momenten, die sie durch ihren Einsatz erleben: ein Lächeln, ein Wort des Dankes oder die Freude, die sie bereiten können. Es geht darum, Teil einer Gemeinschaft zu sein und mit kleinen Gesten Großes zu bewirken. Diese Haltung ist tief in der Philosophie der Nachbarschaftshilfe Grünwald verwurzelt. „Ihr seid das Herzstück unserer Organisation“, ergänzte Geschäftsführer Tobias Sicheneder die Worte von Dorothea Burghardt und sprach damit vielen aus der Seele. mm